

令和6年度を振り返って



PTA活動を振り返つて

PTA副会長 長田 真吾

本年はコロナが5類に移行して一年目となり、様々な行事、会議等が復活してきました。私も少しでも子どもたちのためになればと思い、力足らずではありますがあが何とか務めてまいりました。

市PTAでは子育て部会として茅野どんばんで開催されたキッズタウンのお手伝い、また単位PTAではケヤキフェスでの作って遊ぼうコーナーのお手伝いと、大変多くの子どもたちの笑顔に接することができた、とても良い一年となりました。

私は、この一年間を通して、PTA活動とは先生方と親が一丸となって、子どもたちの明るい未来のために取り組む活動であると再確認しました。負担は少しでも軽減しつつ、継続していくれば良いかと思います。一年間大変お世話になり、誠に有難う御座いました。

PTA活動を振り返つて

PTA副会長 上條 裕子

令和六年度のPTA活動に参加させて頂き事により、普段あまり関わることのできない先生方、保護者の方、地域の方々との新しい出会いがあり、その中でコロナ禍から薄れかけていた人との交流やつながり、絆の大切さを改めて実感させて頂く事ができました。それにより、私自身子ども達として、少しでも成長、前進することができたのではないかと思います。

この一年間、いろいろな皆様のご協力と貴重な時間をありがとうございました。

PTA活動を振り返つて

PTA副会長 立木裕子

本年度も様々な行事が行われ、怪我などなく、無事に終えることができ安心しています。

役員を務めるにあたり、不安と緊張でいっぱいでしたが、先生方や役員の方々が温かく支えてくださり心強かったです。また、活動を通して様々なことを知り、学ばせて頂きました。至らない点もあつたかと思いますが、先生方をはじめ、PTA役員の方々、保護者の皆さまのご協力のおかげで、無事に終えることができ感謝の気持ちでいっぱいです。一年間、本当にありがとうございました。